

### NOTA ACLARATORIA

La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) a través de la Subgerencia de Recursos Humanos, por medio de la presente manifiesta que, durante el mes de abril, no se realizaron contrataciones en la Modalidad de Contratos de Personal no Permanente.

Se extiende la presente nota aclaratoria de información de oficio a los 07 días del mes de mayo del año 2025.



**Eda Rossany Martínez Pérez**  
Subgerente de Recursos Humanos

**“CREANDO UNA CULTURA DE TRANSPARENCIA”**